

Chemin de vie de Damien

Les personnes ordinaires font notre quotidien, les personnes extraordinaires notre bonheur !

Damien est né le 3 mai 1983 à Colmar faisant le bonheur de ses parents Catherine et Bruno et de sa sœur Peggy. 5 ans plus tard, à son tour il devient le grand frère de Charlotte.

Il a été baptisé en cette église accompagné par Nicolas et Gene son parrain et sa marraine, puis a fait sa 1^{ère} communion, communion solennelle et sa confirmation.

Après avoir suivi une scolarité à l'école du village, puis à l'institution Champagnat et au lycée St André, il a poursuivi ces études à l'IUT de Colmar en DUT Génie des télécommunications et réseaux où il a été major de promo mais avec une volonté rapide d'entrer dans la vie active. C'est dans ces belles années d'étudiant qu'il tisse des liens d'amitié encore forts à ce jour.

Il débute sa carrière en tant que technicien de maintenance informatique pour aboutir dans le milieu bancaire en tant que chargé de travaux. Sa conscience professionnelle et son engagement sans faille ont fait de lui un collègue apprécié de tous, toujours souriant et prêt à rendre service. Il sillonnait l'Alsace et le Grand Est au volant de sa camionnette.

Damien a travaillé, bricolé et évolué au côté de son papa Bruno depuis son plus jeune âge, jusqu'à ce que l'élève dépasse le maître, donnant une aide précieuse à tous et formant les plus novices. Il savait faire beaucoup avec si peu et aimait démolir pour mieux reconstruire. Qui d'entre nous n'a pas une part de Damien chez lui ? Il laisse partout son souvenir.

Nous gardons au plus profond de nos cœurs tous les moments passés avec la famille en or comme il aimait l'appeler mais aussi avec tous ses amis.

Personne exceptionnelle, de confiance et exemplaire, c'est bien pour cela qu'il a été élu meilleur parrain à 5 reprises par: Yann, Charline, Juliette, Mélina et Martin. Ses fiertés il disait ... Il était également un tonton hors pair pour Arthur et tous ses cousins et petits cousins, peu importe le statut il était un tonton pour tous ! Martin lui avait récemment attribué le rôle du super Héro : l'indestructible.

Damien adorait les enfants et les enfants l'adoraient ! En 2012, aimant le ski depuis son plus jeune âge il intègre l'association des Mercredis des Neiges de PFASTATT en tant que moniteur et intègre le comité. Les membres des MDN, les parents et les enfants retiennent de lui une si belle personne, gentille, enjouée et dévouée. Il avait un tel succès, c'était trop cool d'être dans le groupe de Damien ! Et son bonnet rouge lui allait si bien sur les marchés de Noël. Damien répondait présent à chaque événement, sa présence et son aide était si précieuse. Dans cette belle aventure enneigée, il y rencontre Pauline, la jolie monitrice blonde au caractère bien trempé qui sera tout le long du chemin sa complice et celle de toute la famille.

Elevé dans l'esprit associatif et le bénévolat par ses parents il a été membre de l'association des Vosges-Trotters-Mulhouse dès 1985 à l'âge de 2 ans, membre actif engagé toute sa vie il a contribué à ce qu'est aujourd'hui notre chalet. Les VTM soulignent que Damien était bien plus qu'un membre de notre association, il était un pilier avec son incroyable capacité à résoudre les problèmes et à venir en aide à ceux qui en avaient besoin. Que ce soit au chalet,

où il était toujours prêt à bricoler et réparer, où nous apporter son expertise technique inestimable, Damien était celui sur qui on pouvait compter en toutes circonstances. De l'alarme incendie au sciage du bois, il était un expert, dorénavant le son de la sirène deviendra presque agréable à entendre ! Nous gardons en tête ses coups de génie, comme le sauvetage de la bourse au ski avec un câble WIFI, Damien était un maître dans l'art de connecter les cœurs et les esprits. Aujourd'hui, alors que nous nous rassemblons pour lui dire au revoir, nous réalisons que Damien continue de nous connecter, même au-delà de cette vie. Sa présence bienveillante et son esprit généreux restent des câbles invisibles qui nous relient à lui, nous rappelant que l'amour et la connexion transcendent même les frontières de la mort.

Passionné de foot, Damien était un membre emblématique du FCWO, le club témoin de sa joie de vie contagieuse, d'une générosité sans limite et d'un dévouement exemplaire. Joueur, coach, membre du comité et président, Damien n'a jamais cessé de mettre l'accent sur l'importance de créer des souvenirs inoubliables et de cultiver un esprit d'équipe solide. Pour lui la véritable victoire résidait dans les sourires partagés, dans les rires et dans les liens d'amitié tissés sur et en dehors du terrain.

Damien, la vie ne t'a pas laissé le temps de te battre, lundi 8 avril nous basculons dans un monde irréel et incompréhensible. Ton départ laisse un vide immense dans le cœur de toutes les personnes réunies.

40 années de bonheur passées auprès de la personne extraordinaire que tu étais. Merci Damien. Comme Martin nous regarderons chaque soir les étoiles et chercherons celle qui brille le plus, veille sur nous de là où tu es. De là haut la vue sur les Alpes doit être encore plus impressionnante. Tu seras notre bonne étoile nous t'aimons à l'infini et au-delà.

Bon voyage.